

Le Département poursuit le recrutement de médecins généralistes

Médecin salarié en Provence ! Pourquoi pas vous ?

Publié le 15 mai 2023



3 bonnes raisons de devenir médecin salarié en Vaucluse ?

1 - A 100% POUR VOS PATIENTS

- › Un local mis à votre disposition
- › Un secrétariat médical qui s'occupe de toutes les tâches administratives
- › Des horaires fixes et des congés payés
- › Vous êtes remplacé pendant vos congés
- › Vous êtes secondé par un assistant médical
- › Votre rémunération est indexée sur la grille hospitalière en fonction de l'expérience

2 - UN STATUT TRÈS SOUPLE

- › Vous pouvez travailler à temps partiel
- › Vous pouvez cumuler l'exercice de la médecine au sein du Réseau Départemental de Santé avec une autre activité
- › Vous pouvez être médecin salarié après avoir pris votre retraite de médecin libéral

3 - DU TEMPS POUR PROFITER DE LA VIE... AU SOLEIL DE LA PROVENCE

Il y a toujours de quoi faire en Vaucluse. Ce coin de Provence regorge de sites naturels réputés (Mont Ventoux, Luberon, Dentelles de Montmirail), de villes magnifiques à taille humaine (Avignon, Carpentras, Orange, L'Isle-sur-la-Sorgue, Apt) et d'une offre culturelle très riche. La gastronomie locale et le soleil 300 jours par an finiront de vous convaincre.

Déjà 9 médecins recrutés et si vous étiez le prochain ?

Dr Didier Chassery,

Centre de santé d'Apt

« Ici, je ne m'occupe plus de toutes ces activités annexes qui ne relèvent



pas de la médecine... Du coup, je suis passée de 60 heures à 39 heures par semaine ! J'ai beaucoup plus de temps libre et des opportunités pour en profiter, avec une nature juste incroyable et des villages magnifiques »



Dr Nazila Garrigues,

Centre de santé de Cadenet

« J'ai été en libéral, j'ai travaillé à l'hôpital et je n'ai jamais connu d'aussi bonnes conditions de travail... J'ai des horaires extraordinaires, 9h-18h, avec une heure de pause à midi, et je suis à 80%. C'est extrêmement confortable ».



Déjà trois centres départementaux de santé et un réseau qui grandit

Le Département de Vaucluse a lancé son Plan Santé en 2022 pour lutter contre la désertification médicale. Trois centres départementaux qui fonctionnent en réseau ont déjà ouvert leurs portes dans le centre d'Avignon, à Apt (Nord Luberon) et à Cadenet (Sud Luberon). Un quatrième centre ouvrira prochainement à Sorgues suivi d'un cinquième à Valréas.



Libéral retraité et médecin salarié à temps partiel, c'est possible !

Arrêter complètement et ne plus suivre les patients ? C'est difficile pour certains médecins qui veulent pourtant profiter d'une retraite bien méritée. Le Réseau Départemental de Santé du Département de Vaucluse permet de cumuler retraite de libéral et activité restreinte. Ce qui a aussi, bien sûr, un intérêt certain d'un point de vue financier. « Beaucoup d'anciens médecins n'ont pas une si bonne retraite que ça. Moi, en continuant à

exercer une semaine par mois, je vais gagner mensuellement 1 840 € net, c'est quand même appréciable », témoigne le Dr Pierre Didier, retraité du secteur libéral qui va prochainement rejoindre le Réseau Départemental de Santé.



Le Vaucluse à 2h40 de Paris en TGV (ligne directe) à 1h en voiture des aéroports de Marseille et Nîmes



Envie de nous rejoindre ?
Ou simplement d'en savoir plus ?
Contactez-nous au 06 02 13 27 79
ou par mail à reseaudepartementaldesante@vaucluse.fr



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09